



12. Februar 2026

Mainz passt sich an: Landeshauptstadt nimmt an Coaching zur Implementierung blau-grüner Infrastrukturen teil

Die Landeshauptstadt Mainz wurde im Sommer 2025 in das Forschungs- und Entwicklungsvorhaben „Blue Green City Coaching“ aufgenommen. Dieses Projekt wird als Maßnahme des Aktionsprogramms Natürlicher Klimaschutz (ANK) durch das Bundesministerium für Umwelt, Klimaschutz, Naturschutz und nukleare Sicherheit finanziert und in der Umsetzung durch das Umweltbundesamt unterstützt. Der Deutsche Städtetag unterstützt das Projekt ebenfalls. Ziel des Projekts ist es, blau-grüne Infrastrukturen als wirksames Instrument zur Anpassung an die Folgen des Klimawandels in der Stadt zu etablieren.

Die vollständige Pressemeldung finden Sie als PDF anbei.